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奉仕を通じて平和を Peace through Service

会長挨拶 青木茂人会長

｢ＦＳＭ 講師 松本克幸氏｣

昨日で３回目となるファイア・サイド・ミーティ

ングを､ 松本克幸さんを講師に ｢ます栄｣ さんに

て行ないました｡ テーマは ｢愛とＲＣ｣ というこ

とで講師先生もご苦労されましたが､ 上手にまと

めていただきました｡

松本さんはマラソンの

ため節酒をされ体が軽く

なったそうです｡ タバコ

やマージャンは十年ほど前からやめ, 女性も程ほ

どにされているとのことです｡ マラソンのみ続け

ていますが､ これも家族の応援があるからできる

とのことで家族愛の大切さを感

じました｡ 大事なことは､ 愛さ

れること､ 必要とされること､

役に立っていると感謝されるこ

と､ 褒められることだそうです｡ 松本家は９人家

族という大家族､ 三世代同居でご苦労されること

も多いようですが､ お互いの譲り合い､ 思いやり

が大切で､ 子供にも目が届き､ さまざまな大人と

接触することが子供を成長さえるそうです｡ そし

て家族ばかりでなく地域ぐるみの教育が大切で､

そんなところにＲＣの役目があるのではないかと

まとめられました｡ ５分間の会長挨拶と異なり､

30分たっぷり松本節を聞かせていただきましたの

で後のお酒はことのほか美味でした｡ お料理は河

豚のコースで､ 河豚鍋､ ふぐ刺し､ ひれ酒を楽し

み､ 最後の雑炊もことのほか美味でした｡

３月のお祝い おめでとうございます

＜結婚記念会員＞ 井上明彦さん 倉崎利雄さん

関 幸博さん 山口文男さん

＜夫人誕生記念＞ 青木容子さん 羽田祐子さん

伊東けさみさん

＜会員誕生記念＞ 青木 宏さん 羽田和弘さん

飯田弘己さん 倉崎利雄さん 関 幸博さん

竜野晃一さん 山田友雄さん

幹事報告 轟 修平幹事

・３月ロータリーレート＝92円

・10月13～14日開催の地区大会報告書配布｡

Ｐ33長野女子高等学校 IAC紹介

Ｐ41当クラブ植樹活動について

Ｐ47周さん紹介 掲載されています｡

・長野県シニア大学卒業生 有志５名で東日本大

震災被災地の陸前高田に手紙を送ろうと ｢被災

地オテガミプロジェクト｣ を立ち上げたそうで

す｡ 会社等に置いていただき､ 手紙､ 絵手紙､

ハガキなんでも結構ですので送って頂ければと

のことです｡ 詳細は掲示板にあります｡



出席・ニコＢＯＸ報告 小山例会運営副委員長

３/１ (会員58名) 出席34名前々回修正出席率88.2％

ゲスト 中村 平さん

(塩尻RC2011～12年度・都筑ガバナー地区幹事)

・中村 平さん☆都筑直前ガバナーの任期中は大

変お世話様になりました｡ 当時の地区幹事を務

めさせていただきました｡

・小林敏生さん☆本日卓話をさせて頂きます｡

よろしくお願いします｡

・若麻績信昭さん☆昨日の炉辺談話楽しませてい

ただきました｡

・大橋東二郎さん☆春のゴルフの大優勝カップを

１週間飾って楽しみました｡

・合 計 11,300円 ・スヌーピー5,271円

・累 計 537,868円

会 員 卓 話 小 林 敏 生 さ ん

｢リンゴの貯蔵と流通販売｣

りんごの問屋をしております小林と申します｡

私どもは､ 小林太平堂と言いますがよくパン屋の

太平堂さんと間違われることがあります｡ じつは

江戸時代から今の相ノ木通りで ｢ヤマト屋｣ とい

う屋号で菓子屋をしていたと聞いております｡ こ

れが明治時代に太平堂さんからのれんわけをいた

だき小林太平堂を名乗ることになったのですが､

その後青果問屋に変わり私が３代目となります｡

この３月から冷蔵庫に貯蔵しているりんごの出

荷が始まりますので今日はりんごの貯蔵の冷蔵庫

について話したいと思います｡

ＣＡ冷蔵庫 (コントロール､ アトモフィクス 大

気をコントロールする) について

低温冷蔵庫に更に呼吸に必要な酸素を減らして

更に新陳代謝を減らす

ことで鮮度を保持する

ことを目的に作られた

ものです｡ 技術的には､

大気中に通常21％含ま

れる酸素の濃度を３％

程度まで下げ温度も０

度からマイナス１度程

度までりんごが凍結す

るぎりぎりの温度まで下げることで新陳代謝を10

分の１程度まで下げることが可能になり､ 11月に

収穫されたりんごを７～８月まで鮮度を保ち販売

することができます｡

青森県では､ この冷蔵庫をいち早く取り入れて

７～８月まで販売期間を延ばし希少価値から高値

で販売して利益が得られる方式が定着しましたが

その後すべてがＣＡ冷蔵庫になりかって一部の人

だけが独占できた利益構造が崩れてしまいました｡

数年前には８月の後半売りそこなったりんごを投

売りして大損するようなことも起きております｡

こうした設備の拡張もひとえに人よりも余計儲

けを取りたい一心でやっておるわけですが近年さっ

ぱり儲けが出ない仕事となっております｡ わが社

も人事ではないと思っていたところ次男の息子が

帰ってき仕事をやるようになりました｡ もう少し

あくせくして悪あがきではないですがやってみよ

うかと思い定めたところです｡

例 会 案 内

３月15日 ゲスト卓話 青木 のぞみ さ ん

｢料理で家庭内コミュニケーション｣

３月22日 ゲスト卓話 小 口 貴 久 さ ん

高 橋 敬 さ ん

｢リュージュの普及活動について｣

３月29日 ゲスト卓話 赤 池 健 さ ん

(長野北東ＲＣ ㈱やま)

３／８ 本日のプログラム

会 員 卓 話 村 田 弘 志 さ ん

｢伊東さんの知らない話｣


